



## **Entrevista / Arturo Ávila (Diputado – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Hubo un anuncio en junio de 2023 en Panamá, que se detecta esta plaga y que se mueve hasta llegar a Guatemala y en este momento cuando ya había casos en Sudamérica y Centroamérica quien tenía el control para poder resolver el problema era sin duda el gobierno Estados Unidos en Panamá. Creo yo que claramente está cargado también de cierto contenido electoral porque hay presiones políticas de ganaderos en Estados Unidos, es un año electoral y sin duda se convierte en un tema siempre interesante y siempre político para quienes buscan lucrar o tratar de tener raja política. México ha estado compartiendo información transparente, está ofreciendo soluciones técnicas y evidentemente ya tenemos hoy protocolos muy claros sanitarios”.

<https://drive.google.com/file/d/10a72cqkVWcJ8WCinrwL6zK7oUkNavsAU/view>